

MUCHÍSIMOS HERMANOS QUE DESDE HACE MILLARES DE AÑOS VINIERON SIENDO MALOS, HAN DESPARECIDO POR SÍ MISMOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de mayo de 1998  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**MUCHÍSIMOS HERMANOS QUE DESDE HACE MILLARES DE AÑOS VINIERON SIENDO MALOS, EN SUS TIEMPOS FUERON TAN DEPRAVADOS, HOY MUCHOS HAN SIDO YA DISUELTOS, YA NO EXISTEN, HAN DESPARECIDO POR SÍ MISMOS. ASÍ TAMBIÉN ES VUESTRO ESPÍRITU. MILLARES DE SERES QUE VIVIERON TAMBIÉN MILLARES DE AÑOS YA SE HAN DISUELTO, YA NO EXISTEN ANTE LA VIDA CÓSMICA, SE HAN DESTRUIDO A SÍ MISMOS.**

[19980517] La paz esté en vosotros, amados hermanos míos, Yo os les bendigo y así os te saludo. Pues sigo contigo en vuestra vida y la mía. Amados hermanos míos que todavía te encuentro en este mundo, en esta tierra, de cierto te digo, que sigas forzando tu camino para encontrar otros nuevos horizontes que viven dentro de tu mentecita, dentro de vuestro SER. De ti depende regresar a las moradas divinas de mi Padre, a las moradas sagradas de Él, solo de ti depende, porque éstas te esperan ansiosamente. Busca ese adelantamiento, busca con ansiedad esa transformación de tu espíritu, esa transformación de tu alma que son tus mismos sentimientos salidos de vuestro espíritu. Cuántas veces te he dicho, conócete a ti primero, te he dicho, busca la vida, porque así has formado esa creencia de buscar la vida. Pero Yo te digo, tú eres la vida; y si tú eres la vida, ¿dónde la debes buscar siendo tú mismo? Pues eres tú quien debes emprender sobre todos tus deseos, sobre todas tus ansiedades que guardes en ti.

Amados hermanos míos, también te he dicho que tú eres el poder, indudablemente lo eres, pero estás viviendo en la inconsciencia que no te deja comprenderte a ti mismo, que no te deja ver lo que tú eres y lo que puedes hacer y lo que haces, porque todo lo que haces eres tú el poder, eres tú la vida, eres tú el Creador pequeño de tu propio mundo. Espero que poco a poco lo vayas entendiendo, lo vayas asimilando en lo más profundo de ti y ahí lo logres entender amorosamente.

Hermanos míos, por eso te digo, búscate, encuéntrate, debes forjar tu alma en la verdad, debes ser sumiso ante ti mismo y debes empezar a crear tus nuevos horizontes, porque eres tú el creador de una nueva vida, de una buena vida o de una mala vida. Nadie te impone una vida amarga, no, nadie te impone tu castigo, nadie es torturador de nadie, solo de sí mismo. Por eso debes de ir reflexionando, debes de ir investigando cada paso, cada pensamiento que brota de tu alma, y ahí te darás cuenta de ti mismo.

Amados hermanos, pues qué esperan vosotros para ir cambiando, para ir transformando esa creación negativa por la creación positiva de vuestro espíritu. Es tiempo aun que emprendas, que te lances a la búsqueda de esos horizontes, de esos peldaños. Eres tú mismo todo lo que se dice, todo lo que se habla eres tú mismo, tú también eres la ciencia, tú también eres el conocimiento, tú también eres un instructor de la vida, tú también eres aquello. Pero ahora, ¿qué es lo que tienes establecido en tu mente? Analízalo profundamente qué es tu pensar, qué son tus actuares, cómo estás actuando en este tiempo, qué es lo que estás decidiendo por ti, obsérvalo, mi pueblo amado.

Vengo a dialogar contigo, porque es importante que Yo todavía esté contigo para llamarte la atención, para desenvolver lo envuelta que está tu mente y liberarla. Pues he aquí, que Yo te traigo

de esta vida, de esta ciencia que es tu ciencia. Observa cada movimiento de tu mente, cada creación de tu pensamiento que nace de tu espíritu, obsérvalo y analízalo y ve si están bien hechos, porque de ahí vienen tus causas, vienen tus efectos, de lo que sale de dentro de vuestro espíritu viene el efecto de tu vida y vienen las consecuencias buenas o malas también; buenas de acuerdo a tu vida, malas también.

Hermanos míos, pero ya es tiempo, es tiempo que te des cuenta de que nadie pone un castigo, nadie pone una tortura, nadie, solo tú mismo. Pues he aquí, también os te he dicho, Yo no soy el juez, ni vengo a juzgarte, solo vengo a hacerte pensar, vengo a eso a hacerte reflexionar de ti mismo, porque nadie sabe de tus hechos más que tú mismo. Y tú eres tu propio juez, tú te conoces a ti mismo, tú sabes lo que has hecho, lo que has venido haciendo y lo que estás haciendo y lo que vas hacer mañana, porque tú eres el propio creador de tu propio mundo.

Hermanos míos, por eso vengo a hacerte consciente, consciente de tu verdadera realidad. Y así vengo a hablar contigo en tu mente y en tu alma, que es el mismo sentimiento que brota de vuestro espíritu. Has hablado de un infierno y de una gloria, pero has hablado de que esto lo ha formado mi Padre, las dos vidas, y Yo te digo que no. Mi Padre Dios solamente ha formado una sola vida, vida sin muerte, donde nadie muere, todo es eterno porque Él es eterno, es vida porque Él es vida. El infierno no es lo que puedes mirar por fuera, sino dentro de ti mismo. Pero eso de infierno, eres tú el creador, es el mismo hombre quien lo ha creado, no de palabras, sino de obras, las obras oscuras, los pensamientos aquellos y así han formado su infierno. Pero Yo te digo, si existiera fuera de ti, podrías escapar de él. Pero Yo te digo que esto eres tú, también te he dicho, tú eres la gloria o eres el infierno, tú mismo eres eso, mi pueblo amado. Ya os te he dicho cuál es tu rumbo, cuál es tu búsqueda y en eso se encuentran esas dos vidas en ti mismo, la gloria o el infierno.

Hermanos bien amados, espero que vayas entendiendo lo que Yo te vengo a decir, por eso tienes que ser tú mismo. En la vida espiritual, en la vida etérica eres tú mismo, porque tú eres quien debe sentir esas consecuencias de una vida anterior. Amados hermanos míos, compórtense, busquen el comportamiento espiritual, el comportamiento que también les llevará a un buen estado, pero ámense, ya es tiempo. Para que puedas amar a tu hermano, tienes que aprender a amarte a ti mismo, primeramente debes considerarte como el amor. Porque el que guarda el odio por dentro, no puede dar amor, sino lo que tiene, éste te dará puro odio. Porque el odio lo cegará, que el amor así mismo lo empequeñecerá en su SER. Pero también cuando aprendes a amarte y a considerarte como el amor universal, de eso es lo que darás y el odio estará disuelto en tu corazón y ya no estará contigo jamás. Pero es necesario que lo vayas entendiendo, llénate de la Ciencia Cósmica, de la Ciencia Espiritual, de la Ciencia Universal, nútrete con ella tiempo en tiempo.

Debes entender que todo es realizado por mi Padre, porque solamente hay un solo Creador en este mundo y en todos los demás, el mismo que te ha dado la vida a ti, es el mismo que se la dado a todo SER, desde el más pequeño, hasta el más grande, ese es el mío. Y todo tiene vida, no hay nada que no se mueva, no hay nada que no tenga vida, todo tiene una vida, todo es una vida. Cuando logres entender esto, cuando logres comprenderlo, entonces poseerás el amor eterno, el amor universal, porque lo has de amar todo tal y como se debe amar, amar sin pasión. Porque hoy amas con pasión, no mamas con realidad, esto te lo digo. Pero mi amada humanidad no puede amar, no puede amar porque no puede comprender, porque no ha entendido, porque no ha incursionado esa ciencia divina, cósmica, porque no ha indagado el amor universal y porque no ha comprendido que todas las cosas tienen vida y que todo es de Dios, todo es del Padre, por eso el hombre no puede amar, el hombre terrenal no puede amar con ese amor universal.

Así vengo Yo a dialogar contigo, a hacerte comprender que todo tiene vida y todos cumplen su misión en su forma, todo cumple un proceso para ser diferente después, porque es un proceso de transformación en tu vida. Hasta un grano de arena cumple su misión, tiene vida en su forma. Y un grano de arena está dispuesto a cambiar y a ser transformado, después de ser tan pequeño puede llegar a ser una gran roca, una gran montaña, así también cumple su proceso. ¿No veis aquellas montañas? Yo te digo que éstas fueron un grano de arena, pero que a través de millones y millones de años han ido creciendo y son para ti montañas. Así también los mares reproduciéndose pudo

haber sido una gota de agua y que tiempo en tiempo se fue reproduciendo hasta ser este torrencial, esta inmensidad, un proceso, una transformación.

Vosotros también, después cómo fuiste transformándote hasta llegar a lustrar este cuerpo que hoy posees, porque Yo te digo que no has vivido tan solo en este cuerpo, no has vivido tan solo como humanos, si hoy estás en este punto poseyendo un cuerpo humano, pero qué hablemos de todos los diferentes cuerpos que has venido viviendo. Y Yo te digo que has pasado por infinitudes de cuerpos, has pasado por infinitudes de diminutos cuerpos hasta ver logrado formar este cuerpo que hoy tienes. Así no tan solo has vivido como humano, sino has vivido en diferentes formas, en diferentes cuerpos y así estás emprendiendo, estás buscando una nueva forma de vida y así vivirás porque tú eres creador de tu propio mundo, de tu propia existencia, de tu propio escalón.

Por eso te he dicho también, así como sabes de las estrellas del firmamento que logran envejecer y que ya de viejas se desintegran. Así también el espíritu en cada tiempo puede ser desintegrado y son desintegrados para ser convertido en la nada. Pero estos son aquéllos, aquéllos hermanos depravados que buscan la depravación, son aquéllos hermanos que buscan, que viven en un vicio, en un constante pensar de maldad, éstos en cada tiempo sus fuerzas se van apagando, a semejanza de vuestro cuerpo mismo que miras, que sientes, así a semejanza de vuestro cuerpo que sufre un cambio de juventud a la ancianez, a la vejez, este es solo un símbolo de lo que es en vuestro espíritu.

Nadie ha podido observar aquel mundo etérico y ver a esos hermanos acabarse, morir como muere el sol en el atardecer. Así sufren un retroceso y se vuelven diminutos en su vida. No vayas a pensar que aquéllos hermanos no tienen un final en espíritu, pero ya te digo no por la mente de mi Padre, sino por la tuya. Cada quien forja un camino a través de tus hechos, a través de tus obras, a través de lo que nace, de lo que sale de lo más profundo de vuestro espíritu y ahí establece su mundo. Eso es lo que te lleva a nuevos horizontes, a nuevos peldaños espirituales o a nuevos descensos, a nuevos retrocesos.

Pero Yo te digo, que muchísimos hermanos que desde hace millares de años vinieron siendo malos, en sus tiempos fueron tan depravados, hoy muchos han sido ya disueltos, ya no existen, han desaparecido por sí mismos, así como las burbujas del mar que se hacen por las olas y luego se rompen, así también es vuestro espíritu, hermanos míos. Y Yo te digo que millares de seres que vivieron también millares de años ya se han disuelto, ya no existen ante la vida cósmica, se han destruido a sí mismos. Porque la destrucción nadie te la dará, ni un hombre podrá matar a otro hombre, ni un espíritu a otro espíritu, no, pero sí se matará a sí mismo, porque eso es, porque eso fue lo que Yo quise decir en aquéllos tiempos cuando dije: “No temas a quien puede matar a vuestro cuerpo, teme a quien puede matar a vuestro espíritu”. Pero al decirte esto no hable de otra personalidad ajena a ti, sino hablé de ti mismo. Témele a lo que sale de lo más profundo de tu alma, porque eso es lo que te puede aniquilar o lo que puede hacerte crecer en la vida sagrada, de eso es lo que vas a temer. Cierto es que nadie puede quitarte ni darte la vida, pero sí tú mismo lo puedes hacer, y si hoy no lo logras entender, mañana podrá ser que lo entiendas.

Este es mi mensaje, este es mi regalo que Yo os les doy a cada uno de vosotros, Yo les dejo la paz, les dejo el amor, les dejo en comprensión, espero que te mantengas ahí en eso, y puedas ser dichoso en toda tu vida, Este es mi saludo, que la paz divina de mi Santo Padre pueda permanecer para siempre ahí en vuestra alma, ahí en vuestro espíritu. Hasta pronto, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

MUCHÍSIMOS HERMANOS QUE DESDE HACE MILLARES DE AÑOS VINIERON SIENDO MALOS, HAN DESPARECIDO POR SÍ MISMOS.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.